

Ihr Ausstellerporträt

auf www.fitforjob-augsburg.de



Liebe Aussteller der fitforJOB! 2022,

Zu Ihrer Messeteilnahme gehört ein Ausstellerportrait auf der Messeseite www.fitforjob-augsburg.de. In ihrem Ausstellerportrait können Sie Ihr Unternehmen oder Ihre Institution multimedial und zielgruppengerecht präsentieren. Die Messebesucher können sich im Vorfeld, während oder auch nach der Messe über Ihr Unternehmen und Ihr Ausbildungsangebot informieren.

Um die Daten für Ihr Ausstellerportrait einzugeben ist es nötig, dass Sie ein persönliches Benutzerkonto anlegen.

Starten Sie, indem Sie sich auf www.fitforjob-augsburg.de/aussteller-bereich Ihr persönliches Benutzerkonto erstellen.

Sie erhalten eine Mail mit einem Bestätigungslink an die von Ihnen angegebene E-Mail-Adresse. Nachdem Sie den Link bestätigt haben ist Ihr Benutzerkonto aktiv.

Sie können sich nun mit Ihren persönlichen Zugangsdaten in Ihr Benutzerkonto einloggen und die Daten für Ihr Ausstellerportrait eingeben.

Sie benötigen Hilfe oder haben Fragen? Wir helfen Ihnen gerne.

Kontakt:

Valerie König
profil-fitforjob@einstieg.com
Tel. 0221-39809-369

Bearbeitung

Um die Bearbeitung Ihres Ausstellerportraits zu beginnen, klicken Sie auf das Rädchen und wählen Sie „Portrait bearbeiten“ aus.

The screenshot shows the website interface for exhibitors. At the top, there is a navigation bar with links for 'Aussteller', 'Vortragsprogramm', 'Hallenplan', 'Berufste', 'Berufswahl-Tipps', 'Messe-Impressionen', and 'Aussteller-Bereich'. Below the navigation is a large banner image of a busy trade fair hall. Underneath the banner, the profile for 'Testfirma Einstieg' is displayed, featuring a blue circular logo with the word 'einstieg' and the tagline 'Deine Zukunft Dein Ding'. Below the profile, there is a section titled 'Unsere Angebote:' with three job listings: 'Elektroniker für Gebäude- und Infrastruktursysteme (m/w/d)', 'Fachangestellter für Arbeitsmarktdienstleistungen (m/w/d)', and 'Kaufmann für Büromanagement (m/w/d)'. At the bottom, a pink box contains the text: 'Darum solltest du dich bei uns bewerben: Einstieg hilft dir: Hier kannst du Berufe finden, Studiengänge kennen lernen und dich über Auslandsaufenthalte informieren. Finde außerdem die genau zu dir passenden Stellen & Angebotel'.

Ihr Ausstellerporträt

auf www.fitforjob-augsburg.de

Logo

Bitte laden Sie Ihr Logo hoch. Achtung: Ihr Logo sollte mindestens 190 Pixel breit und hoch sein. Es ist empfehlenswert um das Logo herum ausreichend Fläche zu haben, um das Logo in ein quadratisches Format schneiden zu können.

Unsere Angebote

Bitte wählen Sie aus der Berufeliste die von Ihnen angebotenen Ausbildungsberufe aus. Sie können Berufe suchen indem Sie einen Teil des Berufenamens tippen. Oder klicken Sie einfach in das Textfeld, um die gesamte Liste angezeigt zu bekommen.

The screenshot shows the exhibitor profile for 'Testfirma Einstieg'. At the top, there is a navigation bar with links for 'Aussteller', 'Vortragsprogramm', 'Hallenplan', 'Berufeliste', 'Berufswahl-Tipps', 'Messe-Impressionen', and 'Aussteller-Bereich'. Below the navigation bar is a large banner image of a trade fair hall with a camera icon and the text 'Ändere dein Titelbild'. Underneath the banner is the company logo, a blue circle with a white camera icon and the text 'Einstieg'. To the right of the logo is the company name 'Testfirma Einstieg' and a tagline 'Deine Zukunft Dein Ding'. Below the company name is a counter showing '180'. Underneath the counter is a section titled 'Unsere Angebote:' with a list of job offers: 'Elektroniker für Gebäude- und Infrastruktursysteme (m/w/d)', 'Fachangestellter für Arbeitsmarktdienstleistungen (m/w/d)', and 'Kaufmann für Büromanagement (m/w/d)'. At the bottom of the profile is a pink box with the text 'Darum solltest du dich bei uns bewerben:' and a sub-section 'Einstieg hilft dir: Hier kannst du Berufe finden, Studiengänge kennen lernen und dich über Auslandsaufenthalte informieren. Finde außerdem die genau zu dir passenden Stellen & Angebotel'.

Titelbild

Bitte laden Sie Ihr Titelbild hoch. Dieses sollte mindestens 1200 Pixel breit sein.

Sie haben kein Titelbild?

Unser Tipp: Hier können Sie ein passendes Bild kostenfrei downloaden: unsplash.com

Sie sind nicht fündig geworden? Dann geben Sie uns einen Hinweis und wir blenden in ihrem Profil das Titelbild aus.

Claim oder Unterzeile

Hier haben Sie die Möglichkeit, einen Claim oder eine Unterzeile zum Unternehmensnamen zu platzieren. Der eingefügte Text erscheint prominent unter dem Unternehmensnamen.

Darum solltest du dich bei uns bewerben

Beschreiben Sie kurz und knackig warum man sich bei Ihnen bewerben sollte.

Ihr Ausstellerportrait

auf www.fitforjob-augsburg.de

Video oder Bild

Sie haben ein Video auf YouTube, das für die Besucher interessant ist? Dann laden Sie dieses gerne per I-Frame in ihr Ausstellerportrait hoch.

Anleitung Video hochladen:

1. Gehen Sie auf ihren YouTube Kanal
2. Klicken Sie unterhalb des Videos auf „Teilen“
3. Kopieren Sie bitte den angezeigten Pfad
4. Fügen Sie diesen Pfad im entsprechenden Feld für das Video ein

Sie haben kein Video? Alternativ können Sie ein Bild hochladen. Das Bild sollte mind. 1200 Pixel breit sein.


Ihre Standnummer tragen wir für Sie ein.

Komm zur Einstieg! Unser Video gibt dir einen ersten Eindruck.

https://youtu.be/q_b5HG0YVf0

Kontakt:

Einstieg GmbH	Ansprechpartner:
Köhlstraße 10	Frau Mustermann
Köln	
0221-39809-30	
s.muster@einstieg.com	
https://einstieg.com	

 **Bild ändern**

Stellenanzeigen:

Absatz Visuell Text

Wir freuen uns über Initiativbewerbungen von SchülerInnen oder Studierenden, die bei uns ein Praktikum machen oder auf einer Einstieg Messe arbeiten wollen. Du kannst dir vorstellen, es mit uns zu versuchen? Dann bewirb dich bei uns!

Standnummer:

Profil aktualisieren

Kontakt

Bitte füllen Sie alle Textfelder aus.

Dazu gehören:

- Name und Adresse der Institution
- Ansprechpartner
- Website

Sie haben außerdem die Möglichkeit ein Bild (mind. 220 x 220 Pixel) des Ansprechpartners hochzuladen.

Stellenanzeigen

Hier können Sie gerne auf die Stellenanzeigen Ihrer Karriereseite verlinken. Wenn Sie das Feld frei lassen, wird dieses automatisch ausgeblendet.

Sie haben Daten eingegeben und möchten nun Ihr Ausstellerportrait veröffentlichen?

Dann fordern Sie bei uns die Freigabe zur Veröffentlichung an. Wir checken für Sie, ob alle Informationen vorhanden sind und veröffentlichen dann ihr Ausstellerportrait.